

BIDANG USAHA

Sejak tahun 1890, Bio Farma hadir dan berperan aktif dalam memproduksi, memasarkan, dan mengembangkan teknologi vaksin, antisera dan produk-produk biologi lainnya (*Life Science*), demi menjamin kemandirian kebutuhan vaksin di dalam negeri serta membantu memenuhi kebutuhan vaksin untuk dunia. Hingga saat ini, produk vaksin Bio Farma telah mendapatkan pengakuan pra-kualifikasi dari Badan Kesehatan Dunia (WHO) dan dipercaya memenuhi kebutuhan vaksin di lebih dari 140 negara.

Didukung kompetensi, pengalaman dan proses pembelajaran yang panjang, Bio Farma hadir sebagai bagian dari perjuangan dalam menyelamatkan dan meningkatkan kualitas hidup manusia dan berperan penting dalam membangun kesehatan bangsa.

KEGIATAN USAHA PERUSAHAAN MENURUT ANGGARAN DASAR

Sesuai dengan Anggaran Dasar Perusahaan bahwa maksud dan tujuan Perseroan adalah melakukan usaha di bidang penelitian, pengembangan, produksi dan pemasaran produk biologi, produk farmasi, dan alat kesehatan. Selain itu, maksud tujuan lainnya adalah melakukan optimalisasi pemanfaatan sumber daya yang dimiliki Perseroan untuk menghasilkan barang dan/atau jasa yang bermutu tinggi dan berdaya saing kuat untuk mendapatkan/mengejar keuntungan dan selanjutnya meningkatkan nilai Perseroan, dengan menerapkan prinsip-prinsip Perseroan terbatas.

KEGIATAN USAHA PERUSAHAAN YANG DIJALANKAN

Kegiatan usaha Perseroan yang dijalankan, meliputi beberapa hal di bawah ini.

- a. Penelitian dan pengembangan produk biologi dan produk farmasi, baik yang dilakukan sendiri maupun kerja sama dengan pihak lain.
- b. Produksi produk biologi dan produk farmasi, baik dilakukan sendiri maupun kerja sama dengan pihak lain.
- c. Pemasaran, perdagangan dan distribusi produk biologi, farmasi, alat kesehatan, termasuk barang umum, baik di dalam maupun di luar negeri.
- d. Pelayanan laboratorium kesehatan dan klinik.
- e. Berusaha di bidang jasa yang ada hubungannya dengan yang tertera pada huruf a, b, c dan d.

Selain kegiatan usaha utama sebagaimana disebut di atas, Perseroan dapat melakukan kegiatan usaha dalam rangka optimalisasi pemanfaatan sumber daya yang dimiliki Perseroan untuk pendidikan dan pelatihan, pertanian, peternakan, pengembangbiakan hewan laboratorium, properti, perkantoran, pergudangan, dan pariwisata.

Sifat usaha Bio Farma adalah melayani kebutuhan pasar domestik dan global, sebagai berikut:

- 1. Pasar Pemerintah**, yaitu melayani kebutuhan Pemerintah untuk program imunisasi dasar/reguler, yaitu vaksin BCG, DT, TT, Polio, Campak, Hepatitis B, Td dan DTP-HB-Hib (pentaBio);
- 2. Pasar Swasta Nasional**, yaitu melayani Pasar Swasta Nasional: Untuk memenuhi kebutuhan vaksin, baik untuk program imunisasi dasar pemerintah, maupun imunisasi tambahan seperti ; Vaksin flubuio, meningitis, cacar, HPV dan antisera (BIO SAT, BIO ADS, BIO SAVE, ABU I dan ABU II (Australia) dan PPD 2 TU;
- 3. Pasar Internasional**, terutama untuk melayani kebutuhan UNICEF dan negara lain yang telah melakukan kerja sama bilateral. Vaksin yang digunakan merupakan vaksin yang telah memenuhi pra-kualifikasi WHO baik dalam bentuk produk jadi maupun bulk, yaitu vaksin TT, Td ,DTP, BOPV (20 ds/*vial*), Campak (10 ds/*vial*), DTP HB HIB 5 ds, mOPV1, DT dan DTP-HB.

PRODUK BIO FARMA



➤ VAKSIN VIRUS



VAKSIN POLIOMYELITIS ORAL BIVALEN TIPE 1 & 3 (BOPV)

Pencegahan terhadap penyakit Poliomyelitis tipe 1 & 3.



VAKSIN CAMPAK)

Pencegahan terhadap penyakit Campak.



MOPV (VAKSIN ORAL POLIO MONOVALENT TIPE 1)

Untuk pencegahan terhadap penyakit poliomyelitis tipe 1.



VAKSIN HEPATITIS B REKOMBINAN

Pencegahan terhadap infeksi yang disebabkan oleh virus Hepatitis B pada bayi baru lahir.



VAKSIN FLUBIO (VAKSIN INFLUENZA HA)

Pencegahan terhadap penyakit seasonal influenza.

▶ VAKSIN KOMBINASI



VAKSIN PENTABIO (DTP-HB-HIB)

Pencegahan terhadap penyakit Difteri, Tetanus, Pertusis, Hepatitis B dan Haemophilus Influenza tipe B.

▶ VAKSIN BAKTERI



VAKSIN TT

Pencegahan terhadap penyakit Tetanus dan perlindungan terhadap Tetanus neonatal pada bayi baru lahir.



VAKSIN JERAP TD

Pencegahan terhadap penyakit Difteri dan Tetanus pada individu mulai usia 7 tahun.



VAKSIN DTP

Pencegahan penyakit Difteri, Tetanus dan Pertusis.



VAKSIN JERAP DT

Pencegahan terhadap penyakit Difteri dan Tetanus.



VAKSIN BCG (FREEZE-DRIED)

Pencegahan terhadap penyakit Tuberkulosa.



VAKSIN BIO-TT

Pencegahan terhadap penyakit Tetanus dan perlindungan terhadap Tetanus neonatorum pada wanita usia subur.



VAKSIN JERAP BIO-TD

Pencegahan terhadap penyakit Difteri dan Tetanus pada individu mulai usia 7 tahun.

➤ ANTISERA



SERUM ANTI BISA ULAR (BIOSAVE)

Pengobatan terhadap gigitan ular berbisa dari jenis Ular Kobra (*Naja sputatrix*), Ular Belang (*Bungarus fasciatus*) dan Ular Tanah (*Agkistrodon rhodostoma*).



SERUM ANTI TETANUS (BIOSAT 1.5)

Pencegahan dan pengobatan terhadap Tetanus yang disebabkan oleh infeksi *Clostridium tetani*.



SERUM ANTI DIFTERI (BIOADS)

Pengobatan terhadap penyakit Difteri.

▶ DIAGNOSTIK



TUBERKULIN PPD RT 23 SSI (2 TU)

Uji Mantoux untuk menentukan apakah seseorang pernah terinfeksi oleh Mycobacterium tuberculosis.

▶ PRODUK PARTNERSHIP



▶ VAKSIN VARICELLA

▶ VAKSIN MEASLES RUBELLA

▶ SERUM ANTI BISA ULAR

VAKSIN MENIVAX ACYW (MENINGITIS)

Pencegahan terhadap penyakit Radang Selaput Otak.